



Seit vielen Jahren betreuen wir sowohl Arbeitnehmer als auch Arbeitgeber auf dem Gebiet des Arbeitsrechts.

Ob es sich um eine Kündigung des Arbeitsverhältnisses, um Lohnansprüche, ein Arbeitszeugnis oder andere Aspekte des Arbeitsrechts handelt, wir beraten Sie individuell und ausführlich über Ihre Möglichkeiten, Ihre Rechte durchzusetzen oder unberechtigte Ansprüche abzuwehren.

Selbstverständlich übernehmen wir auch gerne Ihre Vertretung sowohl außergerichtlich als auch im gerichtlichen Verfahren.

Bei allen Fragen zum Arbeitsrecht steht Ihnen [Rechtsanwalt Stephan Klinger](#) mit Rat und Tat zur Seite.

Sie benötigen juristische Unterstützung oder Beratung im Bereich des Arbeitsrechts?

Rufen Sie uns unter 0871 / 953 750 an und vereinbaren Sie noch heute Ihren persönlichen Beratungstermin (sowohl telefonisch als auch persönlich) mit Herrn Rechtsanwalt Stephan Klinger.

Gerne können Sie uns auch per E-Mail unter [info@klinger-ott.de](mailto:info@klinger-ott.de) kontaktieren.